

# Los senadores del sol azteca no necesitan seguimiento, responde Barbosa a Zambrano

**ANDREA BECERRIL**

El coordinador de los senadores del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Miguel Barbosa, respondió al presidente de su partido, Jesús Zambrano, que él y su grupo siempre han respetado la línea política del partido y lo harán en el caso de las leyes secundarias en telecomunicaciones, pero “desde

luego que no necesitamos que nadie nos dé seguimiento”.

En relación con las declaraciones del dirigente nacional perredista, de que en torno a esas leyes reglamentarias no puede haber libre voto de la bancada, Miguel Barbosa expresó que respeta a Jesús Zambrano y que fijará la postura del grupo el próximo lunes, cuando terminarán de discutir todo el arti-

culado del proyecto de ley federal de telecomunicaciones y radiodifusión.

No quiso adelantar la posición de la bancada acerca de la preponderancia, sólo señaló que se ajustarán a que la ley secundaria refleje el espíritu y la letra de la Constitución y

regule realmente a los monopolios en televisión, radio y telefonía.

“Los senadores reclamamos nuestra autonomía para tomar decisiones”, recalcó. Hizo notar que los senadores del PRD conforman un grupo “cohesionado y muy unido”, que en otras ocasiones ha votado diferente de la opinión de la dirección política partidista.

## Presiones a legisladores y dirigentes

Barbosa denunció que se ha intensificado el cabildeo y las presiones de los grupos interesados en esa legislación. Hay dijo, “una lanzada no sólo contra los grupos parlamentarios, sino también contra las dirigencias partidistas”. Advertió que los senadores del PRD no cederán a presiones.

—¿Se ha presionado a su partido para que asuma una postura especial en telecomunicaciones?

—Hay hechos objetivos y esta casi necesaria toma de decisión pública sobre un tema que está en discusión, es una forma. Nosotros vamos a ser cuidadosos, vamos a aguantar la presión y si nos quieren dar seguimiento, bienvenidos.

Barbosa refirió que se reunió el jueves con el presidente de la Comisión de Comunicaciones y Transportes, el panista Javier Lozano, a quien comentó que es

muy apresurado el calendario propuesto para dictaminar la ley federal de telecomunicaciones y radiodifusión, que incluye aprobar el dictamen en comisiones entre miércoles y jueves de la próxima semana y aprobarlo en el pleno del Senado, el próximo viernes 4 y en la Cámara de Diputados, el 8.

A su juicio, es una ruta convenida entre el gobierno y el PAN, que incluyó modificar la fecha de sesión de la Comisión Permanente, que se pasó del próximo miércoles, al jueves.

Esa decisión, dijo, ni siquiera se la consultaron el pasado miércoles. El coordinador perredista lamentó que el PAN esté acortando los plazos, ya que la plenaria de los *blanquiazules* será hasta el martes próximo. “¿Por qué no se reunieron este sábado o el domingo?”

De esa forma no habrá mucho tiempo para el debate, ya que el martes decide el PAN, ese mismo día se cita a comisiones por la tarde, para comenzar a dictaminar, a fin de que el jueves la Comisión Permanente cite a un periodo extraordinario para el día siguiente. “A Lozano le dije que no podía volver otra vez al método de intentar coartar el debate, que la discusión debe ser a fondo.”

